

COMPTES.

Seth P. Leet, services comme Recorder	50.00
Eug. Globensky, impressions de factums	15.00
Total	\$1,482.83

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant le règlement desdites réclamations comme ci-dessus.

16.—Soumis le programme de l'Ingénieur en Chef pour les travaux à être exécutés en 1911, recommandant l'exécution des travaux suivants :

POUR LE DEPARTEMENT DES EAUX.

Amélioration de la canalisation d'eau dans les rues où il est nécessaire de faire des pavages l'année prochaine.	\$164,270
Nouvelles canalisations dans les nouveaux quartiers de la ville	110,869
Nouvelles canalisations dans les nouveaux quartiers de la ville	124,845
Pour relier le système de canalisation d'eau dans la Cité, avec le nouveau quartier de la Longue Pointe, en traversant Maisonneuve	65,000
Pour faire face aux autres travaux permanents du département des eaux, y compris une nouvelle pompe et de nouvelles chaudières pour pomper 12 millions de gallons par 24 heures.	211,945
Total	\$677,629

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant de mettre ladite somme de \$677,629 à la disposition du département de l'Aqueduc, pour les fins d'exécution desdits travaux.

17.—Soumis le rapport de l'Ingénieur en Chef sur les travaux à être exécutés en 1911, par le département des Egouts, recommandant l'exécution des travaux suivants :

Construction d'égouts dans les rues où il est nécessaire de poser des pavages permanents (toute cette dépense restant à la charge des propriétaires)	171,400
Construction d'égouts collecteurs dans les anciens quartiers de la Cité, montant à la charge de la Cité	283,404
Collecteur pour conduire le drainage des coteaux Nord Est de la Cité (comprenant les quartiers St-Denis, Rosemont, etc.) jusqu'au fleuve St-Laurent, après avoir traversé la partie Ouest du quartier Longue Pointe	36,550
Construction d'égouts dans les nouveaux quartiers, part de la Cité	75,000
Détournement de l'égout du Bassin Elgin	25,000
Amélioration et extension de la Ferme d'épuration du quartier St-Denis	25,000
Amélioration de la station de pompage des eaux d'égout, rue Craig	25,000
Total pour le département des Egouts	\$616,354

Tel que démontré au tableau préparé par l'Ingénieur en Chef.

Résolu: De faire rapport au Conseil, l'informant que le coût approximatif de ces travaux sera de \$616,354 plus la part incombant aux propriétaires dans la construction des égouts, \$824,665.00, soit un total de \$1,441,019, et recommandant qu'une somme de \$616,354, représentant la quote part de la Cité dans le coût desdits travaux, soit mise de côté pour les fins d'exécution desdits travaux, et d'informer le Conseil, en outre, que s'il approuve l'exécution des travaux ci-dessus, les devis nécessaires seront préparés sans délai, des soumissions seront demandées, et rapport sera ensuite fait au Conseil afin d'obtenir les fonds nécessaires pour faire exécuter lesdits travaux.

18.—Soumise une requête de M. Elzéar Hébert, pour permis d'ériger une manufacture pour préparer le bois de sciage, activée par un moteur à l'électricité sur le lot No cad. 76, sub. 118 et 119, rue Préfontaine, quartier Hochelaga.

Le requérant ayant déclaré, conformément au rapport de l'Inspecteur des Bâtiments, qu'il construira ledit moulin avec murs en briques solides sur la ligne mitoyenne et en bois lambrissé en brique pour les trois autres murs extérieurs qui font front sur la rue Préfontaine, il est

ACCOUNTS.

Seth P. Leet—Services as Recorder	50.00
Eug. Globensky—Printing of factums	15.00
Total	\$1,482.83

Resolved: To report to Council, recommending that said claims be settled, as above.

16.—Submitted a report from the Chief engineer, recommending that the following works be carried out in 1911:—

WATER DEPARTMENT

Improvements to the water distribution system in the streets which will have to be paved next year	\$164,270
New mains in the old wards of the City	110,869
New mains in the wards recently annexed	124,845
For connecting the City's aqueduct with Longue-Pointe Ward, through Maisonneuve	65,000
Other permanent works, including the erection of a new pump and of new boilers to pump 12,000,000 gallons per 24 hours	211,945
Total	\$677,629

Resolved: To report to Council, recommending that the said sum of \$677,629 be placed at the disposal of the Water Department for the carrying out of the above works.

17.—Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that the following works be carried out by the Sewer Department during the year 1911:—

Construction of sewers in the streets which will have to be permanently paved (the whole payable by the proprietors).	
Construction of main sewers in the old wards of the City,—amount payable by the City	\$171,400
Main sewer to convey the sewage of the N. E. section of the City (including St. Denis, Rosemont and other wards) to the St. Lawrence River, after passing through the Western part of Longue-Pointe Ward	283,404
Construction of sewers in the new wards,—City's share	36,550
Diversion of the Elgin Basin Sewer	75,000
Improvements to and extension of the Sewage Farm in St. Denis Ward	25,000
Improvements to the Pumping Station on Craig St.	25,000
Total	\$616,354

As shown by the statement prepared by the Chief Engineer.

Resolved—To report to Council that the approximate cost of said works will be \$616,354, plus the proprietors' share of the cost of the construction of sewers, to wit \$824,665, or a total of \$1,441,019, and to recommend that a sum of \$616,354, representing the City's share of the cost of said works, be set apart for the carrying out of the same, and to inform the Council that, if it approves the said works, the necessary specifications will be prepared without delay, tenders will be called for and a report will then be made to Council in order to obtain the funds required for the carrying out of said works.

18.—Submitted an application from Mr. Elzéar Hébert for a permit to erect a planing-mill, to be operated by an electric motor, on cadastral lot No. 76, sub. 118 and 119, Préfontaine street, Hochelaga Ward.

The applicant having stated, as appears by the report of the Building Inspector, that he will construct the said mill with solid brick walls on the dividing line and that the three other external walls, fronting on Préfontaine street, will be made of wood cased with bricks, it was